



# ACTO DE CONFRATERNIZACIÓN

— Sold. Inf. Manresa Cabot

Emotivo y simpático el acto de confraternización entre el «mundo camp» de los Tres Ejércitos y el Regimiento de Infantería «Palma 47», celebrado a principios de febrero.

Cerca de las cinco de la tarde llegaron al acuartelamiento, en numerosos automóviles particulares y en los autocares puestos a su disposición, y a modo de nutrida representación, jefes, oficiales y suboficiales retirados de las distintas Armas y Servicios, acompañados de sus familiares. Fueron recibidos por el Coronel Jefe del Regimiento, al son de las alegres notas de la Banda de Música de «Palma 47».

## Palabras de bienvenida

En el salón de sesiones el Coronel Alomar les dirigió unas cálidas palabras de bienvenida, expresándose en los siguientes términos: «Puedo aseguraros que a todos los que constituimos el actual Cuadro de Mandos de

esta Unidad, nos causa viva alegría veros por esta —desde este momento— vuestra casa. Con muchos de vosotros hemos convivido y laborado bajo vuestras órdenes, en este nuestro quehacer cotidiano, en ocasiones poco valorado, pero que es el sostén y seguridad de nuestra querida España.

»De todos vosotros —a quienes admiramos y apreciamos— aprendimos algo, por no decir mucho, y sobre todo caló hondo en nuestros corazones el ejemplo de vuestro acendrado espíritu, de vuestra ilusión por la profesión y de las numerosas virtudes militares que os adornan. ¡Gracias de corazón os damos por la magnífica lección que supistéis legarnos!».

Asimismo, en su parlamento, hizo referencia al historial del Regimiento desde su creación en 1877 hasta la fecha actual, recordando con cariño los viejos tiempos del cuartel del Carmen, que hasta 1968 albergó la Unidad.

## Demostración en el patio de armas

Tras la visita a las nuevas instalaciones del recinto, tuvo lugar, en honores de los visitantes, una brillante demostración militar en la que inter-

vinieron fuerzas del Regimiento y de la Compañía de Operaciones Especiales (C. O. E.) número 101: Exhibición de lanzagranadas contra carros, cañones sin retroceso de 106 mm., sobre vehículos, salto desde vehículo en marcha, tabla de combate, defensa personal, «rappel», y material acuático.

## «Cine camp»

Finalizada la exhibición, que en sus momentos más espectaculares arrancó el afectuoso aplauso de los asistentes, se proyectaron unas películas retrospectivas que hicieron revivir gratos y entrañables momentos. También se proyectó un reportaje en color de los ejercicios tácticos «Cabrera 72» en los que tomó parte el «Palma 47».

Con un vino español quedó clausurado el ejemplar, digno de emulación, acto, impregnado de sabor castrense, quedando los invitados sumamente complacidos por las muchas atenciones recibidas de los mandos del Regimiento.

En síntesis, una auténtica jornada de convivencia entre los profesionales de ayer, y los de hoy, hermanados todos bajo el espíritu que lo castrense inspira.

